

# 11月8日は いい歯の日



4月より県内に  
訪問歯科診療用自動車  
「歯っぴー金太郎号※」  
を6台配備し、巡回訪問を  
実施しています。



詳しくは、神奈川県歯科医師会の  
ホームページ⇒「歯科医療について」を  
ご覧ください。

## お口のケアで目指せ!! “健口長寿社会”

糖尿病や肺炎、心疾患などの発症や悪化に、歯と口の健康が深く関わっていることは、ご存じですか？

自分の歯がたくさん残っていて十分に“咬む”ことができると、全身の機能を維持して全身的疾患も予防できます。それが『健康寿命』の延伸につながるのです。

まずは毎日のブラッシングで口腔を健康に保つことが重要で、さらに、かかりつけの歯科医師を持ち、定期的に健診を受けてほしいと思います。

昨年7月、「神奈川県歯及び口腔の健康づくり推進条例」が施行されました。歯科保健・医療の充実が目的です。私たちも県民の健康のために努力していきたいと考えています。

神奈川県歯科医師会 会長 高橋 紀樹



歯科医療は「生きる力を支える生活の医療」です。

日本歯科医師会 <http://www.jda.or.jp/>

神奈川県歯科医師会 <http://www.dent-kng.or.jp/>